

Gemeinde Mainhausen, Freitag, 24. Mai 2019

Leinenpflicht für Hunde in Mainhausen

Bürgermeisterin Ruth Disser bringt Beschluss-Vorschlag ein

In der letzten Sitzung der Gemeindevertretung stellte Bürgermeisterin Ruth Disser „schweren Herzens“ den Entwurf einer Verordnung über den Leinenzwang für alle Hunde und die Aufsichtspflicht für andere Tiere vor.

Bisher gibt es in Mainhausen keine solche Verordnung. Das Land Hessen selbst erklärt Märkte, Aufzüge, sowie Volksfeste und sonstige Veranstaltungen mit großen Menschenansammlungen genauso zu Leinenpflichtigen Orten, wie Gaststätten und die öffentlichen Verkehrsmittel. In seinen Wäldern schreibt das Bundesland keinen Leinenzwang vor. Auch besteht in Hessen keine allgemeine Leinenpflicht während der Brut- und Setzzeit.

„In der Gemeinde Mainhausen wurde bisher immer an die Verantwortung und das Verständnis der Hundehalter appelliert“, erläutert Bürgermeisterin Ruth Disser, die auch eine große Hundefreundin und Hundehalterin ist, „dies gerade auch mit Beschilderungen in der Brut- und Setzzeit von März bis Juli eines Jahres.“

Die Apelle und die Bitte um Verständnis sorgten nicht immer für ein gutes Miteinander, gerade zu Zeiten, in denen es die Bürgerinnen und Bürger zu allen möglichen Freizeitaktivitäten ins Freie zieht, ist mehr gegenseitige Rücksichtnahme gefordert. Da es leider in der letzten Zeit vermehrt zu Beschwerden und Spannungen bezüglich der Leinenpflicht gekommen ist, sieht sich die Rathauschefin veranlasst, den Hundebesitzern eine einheitliche Regelung an die Hand zu geben.

Die eingebrachte Vorlage wurde zur Beratung in die Ausschüsse verwiesen und wird dort sicher sehr intensiv diskutiert werden.